
 

CONSEIL COMMUNAUTAIRE DU 16 JUILLET 2024 A 15 H 

 

PROCES-VERBAL 

MEMBRES DU CONSEIL QUALITE PRESENT ABSENT A DONNE PROCURATION A 
REPRESENTE PAR SON 

SUPPLEANT 

LEANDRI Ange-François Président X    

OLLANDINI Jean-Baptiste Secrétaire X    

ALARIS Nicolas Titulaire  X   

ANDREANI Marie-Ange Titulaire  X MAZZONE JB  

BARCELO Angelika Titulaire  X   

BARTOLI Jean-Jacques Titulaire  X   

BARTOLI Paul-Marie Titulaire X    

CAITUCOLI Paul-Joseph Titulaire X    

CARRIER Marie-Antoinette Titulaire  X   

CIANFARANI Pierre Titulaire X    
CORTI Jacques Titulaire  X   

COSTANZO Mathias Titulaire  X   

DUVAL Danielle Titulaire X    

ETTORI Ghislaine Titulaire X    

FAGGIANI Alain Titulaire X    
GIAIACOPI Michel Titulaire  X   

ISTRIA Mireille Titulaire X    

ISTRIA Patrice Titulaire X    

LARI Ange Titulaire  X TABERNER E  

LEANDRI Jean-Yves  X    

LUCIANI Jean-Pierre Titulaire  X   

MAZZONE Jean-Bernard Titulaire X    

MICHELETTI Vincent Titulaire  X   

MONDOLONI Jeannine Titulaire  X   

MONDOLONI Marie-Pierre Titulaire  X   

MONDOLONI Marie-Liliane Titulaire  X   
MOZZICONACCI José-Pierre Titulaire X    

NICOLAI Jacques Titulaire X    

NICOLAI-PIETRI Paule-Marie Titulaire  X   

PAOLINI François Titulaire X    

PERENEY Jean Titulaire X    
PIANELLI CASANOVA Angélique Titulaire X    

PUCCI Joseph Titulaire X    

PUTHOD HONORE Myriam Titulaire  X ETTORI G  

QUILICHINI Pascal Titulaire  X   

QUILICHINI Paul Titulaire X    

ROCCA Antoine Titulaire  X   

SCANAVINO François-Joseph Titulaire  X BARTOLI PM  
TABERNER Elisabeth Titulaire X    

TOLINI Jean-Pierre Titulaire X    

TRAMONI Michel Titulaire X     

 
Le quorum, fixé à 41, est atteint compte tenu de la présence de 22 conseillers.  
 
L’ordre du jour est le suivant : 

• Marché de carburant. 
 



• ANV. 

• Prêt. 

• Décisions budgétaires modificatives relatives à l’apurement du bilan. 

• Décisions budgétaires modificatives relatives au compte de classe 4. 

• Décisions budgétaires modificatives n°3. 

• Marché AEP/EU Tranche 1. 
▪ Marché location BOM. 
▪ Journée de solidarité. 
▪ Avancement de grade. 
▪ Compte rendu des décisions prises au titre des délégations. 

 
Monsieur OLLANDINI Jean-Baptiste est désigné secrétaire de séance. 
 

  



Point n°1 : Marché de carburant. 

I. Rapport. 
 

CF. Ci-après. 
 

II. Discussions. 
 
Néant. 
 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 
 

Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

22 4 26 26 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 

 

Point n°2 : Admission en non-valeur. 

I. Rapport. 
 

CF. Ci-après. 
 

II. Discussions. 
 
Néant. 
 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 

 
Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

22 4 26 26 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 

 

Point n° 3 : Prêt. 

I. Rapport. 
 

CF. Ci-après. 
 

II. Discussions. 
 
Monsieur Paul-Marie BARTOLI rappelle l’importance de travailler dès à présent sur une alternative à l’émissaire. 
 
Monsieur Patrice ISTRIA demande si d’autres établissements bancaires ont été sollicités. 
 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 

 



Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

22 4 26 26 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 

 

Point n°4 : Décisions budgétaires modificatives relatives à l’apurement du bilan. 

I. Rapport. 
 

CF. Ci-après. 
 

II. Discussions. 
 
Monsieur MOZZICONACCI José-Pierre évoque l’intérêt de cette association mais souhaite là encore attirer l’attention sur 
les résultats consolidés importants mais aussi sur la vigilance nécessaire notamment en matière de personnel. 
 
Monsieur Ange-François présentent les premières démarches effectuées et surtout les premières réponses, notamment 
financière, avec un courrier d’engagement de la Banque des Territoires. 
 
Monsieur QUILICHINI Paul demande la liste des communes déjà adhérentes car il peut y avoir un double emploi à travers 
la CCSVT et les communes. 
 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 

 
Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

22 4 26 26 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 

 

Point n°5 : Décisions budgétaires modificatives relatives au compte de classe 4. 

I. Rapport. 
 

CF. Ci-après. 
 

II. Discussions. 
 
La liste suivante est proposée : José-Pierre MOZZICONACCI, François PAOLINI, Marie-Liliane MONDOLONI, Jean-Yves 
LEANDRI, Joseph PUCCI, Vincent MICHELETTI et Jean-Pierre TOLINI. 
 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 

 
Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

22 4 26 26 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 

 

Point n°6 : Décisions budgétaires modificatives n°3. 

I. Rapport. 
 

CF. Ci-après. 



 
II. Discussions. 

 
Néant. 
 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 

 
Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

22 4 26 26 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 
 

 

Point n°7 : Marché AEP/EU Tranche 1. 

I. Rapport. 
 

CF. Ci-après. 
 

II. Discussions. 
 
Monsieur Jean PERENEY demande si ce programme de travaux pourra intégrer les travaux de Pellone. 
 
Monsieur Ange-François LEANDRI indique que les travaux découlent majoritairement de la voirie et ne répondent pas aux 
besoins du service. Les finances sont tendues. 
 
Monsieur José-Pierre MOZZICONACCI demande si ces opérations sont financées. 
 
Il est répondu que la dotation quinquennale est épuisée, nonobstant les délais d’instruction, les subventions de l’Etat 
sont mobilisées sur les membranes, l’Agence de l’eau répond en cas de schéma directeur et enfin le comité de massif 
finance plutôt les extensions et non le renouvellement.  
 
Monsieur Paul-Joseph demande s’il a été fait appel au fond de territorialisation. 
 
Monsieur Paul-Marie BARTOLI souligne les difficultés actuelles tant pour la région que pour l’Etat et ses satellites. Il 
souhaite rappeler que la disparition des départements a impacté le financement des collectivités locales et que les 
subventions étaient rarement refusées y compris par la région. Il conclue en indiquant que les demandes de la commune 
de Propriano ont été satisfaites mais dans des délais très longs. 
 
Monsieur José-Pierre MOZZICONACCI renouvelle sa proposition de mobilisation de tous les élus pour réfléchir et discuter 
avec les différents financeurs pour trouver des solutions. 
 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 

 
Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

22 4 26 26 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 
 
 

Point n°8 : Marché location BOM. 

I. Rapport. 



 
CF. Ci-après. 

 
II. Discussions. 

 
Néant. 
 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 

 
Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

22 4 26 26 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 
 
 

Point n°9 : Journée de solidarité. 

I. Rapport. 
 

CF. Ci-après. 
 

II. Discussions. 
 
Néant. 
 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 

 
Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

22 4 26 26 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 
  
 

Point n°10 : Avancement de grade. 

I. Rapport. 
 

CF. Ci-après. 
 

II. Discussions. 
 
Néant. 
 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 

 
Présents Procurations Exprimés Pour Contre Abstention 

22 4 26 26 0 0 

 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 
 



 

Point n°11 : Compte rendu des décisions prises au titre des délégations. 

I. Rapport. 
 

CF. Ci-après. 
 

II. Discussions. 
 
Néant. 
 

III. Demande de scrutin particulier. 
 
Néant. 
 

IV. Résultat des votes. 

 
Sans objet.  
 

Questions diverses  
 
Monsieur Jean PERENEY indique qu’il ne sera pas présent à la réunion du 17 juillet 2024 avec le SYVADEC. IL informe les 
conseillers des démarches effectuées auprès des services de la Gendarmerie après la constatation de dysfonctionnement 
sur le site du CET de Tepparella. 
 
Monsieur Paul-Joseph CAITUCOLI souhaite attirer l’attention sur la situation difficile de la coopérative fromagère de 
Petreto-Bicchisano. 
 
Monsieur Ange-François LEANDRI indique que cette question pourra être abordée lors du prochain bureau. 
 
 
La séance est levée à 16h30 
 

 
*** 
** 
* 


